



**LAPORAN KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI II DPR RI
TERKAIT PERSIAPAN DAN KESIAPAN PILKADA SERENTAK 2024
PADA MASA PERSIDANGAN I TAHUN SIDANG 2024 – 2025
KE KABUPATEN BEKASI PROVINSI AWA BARAT
TANGGAL 20 – 22 SEPTEMBER 2024**

Komisi II DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) Spesifik ke Kabupaten Bekasi pada tanggal 20 September 2024. Kunjungan dipimpin oleh Bapak Dr. Saan Mustofa, M.Si selaku Wakil Ketua Komisi II DPR RI dari Fraksi Partai Nasdem dan diikuti oleh 13 anggota Komisi II DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Spesifik ke Kabupaten Bekasi dilaksanakan dalam rangka melaksanakan fungsi pengawasan Komisi II DPR RI dengan mengunjungi Mitra Kerja Komisi II DPR yaitu Pemerintah Kabupaten Bekasi yang dipimpin oleh Pj. Bupati Kab. Bekasi Bapak Dr. Drs. H. Dedy Supriyadi, M.M. beserta KPU dan Bawaslu Kabupaten Bekasi. Hadir pula perwakilan dari KPU RI dan Kemendagri. Kunjungan tersebut dilaksanakan di Kantor Bupati Bekasi dalam rangka persiapan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Adapun hasil yang didapatkan dari kunjungan sebagai berikut :

1. Pemerintah Kabupaten Bekasi sangat bersyukur atas kunjungan kerja Komisi II DPR RI ke Kabupaten Bekasi. Kunjungan ini dapat memberikan semangat kepada kami untuk menyelenggarakan Pilkada dengan baik dan maksimal. Upaya menguatkan demokrasi di daerah khususnya di Kabupaten Bekasi dengan harapan Pilkada tahun 2024 bisa berjalan lancar.
2. Pemerintah Kabupaten Bekasi mendukung penuh pelaksanaan Pilkada serentak 2024. Sejak tahun 2023 sudah mengalokasikan anggaran dana Hibah untuk pelaksanaan Pilkada serentak 2024. Adapun jumlah anggaran yang dialokasikan untuk KPU Bekasi adalah Rp. 117.000.000.000,-, Bawaslu Bekasi sebesar Rp. 18.000.000.000,-, pengamanan Polres Metro Bekasi sebesar Rp. 6.971.340.000,- dan pengamanan Kodim 0509 Kab. Bekasi sebesar Rp. 4.256.500.000,-. Selain itu Pemkab Bekasi memberikan fasilitas kepada KPU dan Bawaslu berupa dukungan personil untuk sekretariat PPK dan PPS, tenaga kesehatan, dan dukungan kegiatan lainnya berupa sosialisasi dan logistik.
3. Pemkab Bekasi terus berkoordinasi dengan seluruh stakeholder untuk persiapan Pilkada dan telah membentuk Desk Pilkada Serentak 2024 Kabupaten Bekasi. Demi terciptanya Pilkada yang berkualitas Pemkab Bekasi terus berkomitmen dan menjaga netralitas seluruh ASN di seluruh lingkungan Kabupaten Bekasi dengan

penandatanganan Pakta integritas ASN dan membentuk Tim Pengawas netralitas ASN dengan SK Bupati.

4. Pilkada Kab. Bekasi telah menerima pendaftaran calon Bupati dan Wakil Bupati sebanyak tiga pasangan calon. Dari semua calon yang mendaftar, tidak ada calon perseorangan. Saat ini masih dalam tahap penelitian berkas pendaftaran dan meminta tanggapan dari masyarakat dan akan ditetapkan pada tanggal 22 September 2024.
5. KPU Kabupaten Bekasi saat ini sudah melaksanakan 100 % rekrutmen panitia AdHoc di seluruh wilayah Kabupaten Bekasi baik untuk Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) di kecamatan maupun Panitia Pemungutan Suara (PPS) di Kelurahan. Adapun proses perekrutan anggota KPPS saat ini masih berjalan. Proses pencoklitan oleh petugas juga sedang berjalan.
6. Bawaslu Kabupaten Bekasi saat ini sudah melaksanakan 100% rekrutmen panitia Adhoc Panwascam dan Pengawas Desa di seluruh Kabupaten Bekasi. Dan saat ini sedang melakukan pengawasan proses pencoklitan yang dilakukan oleh KPU.
7. Dalam rangka memaksimalkan tingkat partisipasi pemilih terutama untuk para karyawan perusahaan industri, KPU Bekasi terus berkoordinasi dengan Dinas Perindustrian Kab. Bekasi agar semua karyawan diberikan dispensasi untuk bisa memberikan Hak suaranya pada saat hari pemungutan suara.
8. KPU dan Bawaslu Kabupaten Bekasi rutin melaksanakan kordinasi dengan Pemerintah Kabupaten Bekasi, TNI, Polri, Kejaksaan Tinggi, Pengadilan Negeri Surakarta dan seluruh Stakeholder terkait guna menciptakan kelancaran pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.

Terakhir sebagai penutup Ketua Rombongan kunker Bapak Saan Mustofa mengajak Pemkab Bekasi serta seluruh pihak untuk berkomitmen penuh untuk mengawal jalannya pelaksanaan Pilkada serentak 2024 agar berjalan dengan lancar, aman dan kondusif. Komisi II DPR RI sangat berharap bahwa Pilkada serentak akan dan berjalan secara jujur dan adil sehingga dapat melahirkan pemimpin-pemimpin daerah yang berkualitas dan bisa memajukan daerahnya masing-masing.

Bekasi, 20 September 2024,
Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi II DPR RI.